

## INVITATION AUX PARENTS CHRÉTIENS

---

*Parents chrétiens,*

Vous nous permettrez d'unir notre voix à celles des Souverains Pontifes, des Evêques et des Missionnaires, pour vous engager à mettre votre maison sous la protection de Jésus, Marie, Joseph, en vous associant à cette Sainte Famille par la prière du soir devant son Image. C'est tout le but, la forme et la pratique de la belle Œuvre que je désire établir dans la paroisse.

Les avantages de cette œuvre sont incalculables. Je vous dirai seulement que, dès le jour où vous l'aurez acceptée dans votre famille, vous entrerez en participation de tous ses avantages, de toutes les messes fondées à Lorette pour les associés, de toutes les faveurs et des trésors d'indulgences que l'Eglise accorde avec profusion aux familles associées.

Les 800,000 familles déjà enrôlées sous la sainte bannière, en France, en Italie, en Espagne, en Canada et ailleurs, vous pressent par leur exemple, de répondre à cette paternelle invitation, en vous offrant le concours si précieux de leurs prières.

*L'Association de Familles* est essentiellement votre Œuvre ; elle vous appartient plus qu'aux missionnaires propagateurs, plus qu'à nous, qui ne pouvons que vous en donner les motifs et la règle. Elle vous appartient par son but, sa forme et sa pratique en famille dans le sanctuaire dont Dieu vous a confié la garde, et où vous avez à exercer un sacerdoce d'une importance souveraine. En effet, l'Eglise et la famille, tels sont les deux sanctuaires où, selon le plan de Dieu, doit se former sa société chrétienne. Or ces deux sanctuaires dépendent tellement l'un de l'autre que, si la religion n'est pas aimée et pratiquée dans l'un, elle cessera de l'être bientôt dans l'autre. Grâce à Dieu, vous n'avez pas à craindre que, dans nos temples sacrés, la religion fasse jamais défaut au membre de la famille ; mais hélas ! que de fois, par leur éloignement de nos églises, les membres de la famille ne rendent-ils pas stérile le zèle des pasteurs !

O vous surtout, mères, épouses chrétiennes, reconnaissez votre intéressante et providentielle mission. Vous avez là, près de vous, au foyer domestique, cette importante partie du troupeau dont l'Eglise pleure souvent l'absence. Le prêtre fait appel à votre zèle.